



平成6年
3月19日(火)



▲「卒業生合唱」

▲「吉津の河津桜」

右上の写真は2月下旬に撮った「吉津の河津桜」です。すばらしくきれいな花でした。そして、左上の写真は先日の卒業式後の3年生合唱の写真です。3年生の集大成ともいえるすばらしい式でしたし、感動的な合唱でした。3年間の努力が花を咲かせ、実を結びました。

12年生の皆さんも、花を咲かせ実を結ぶ準備ができつつあると思います。卒業式の在校生合唱と間奏での呼びかけに、多くの3年生が涙していました。

また、卒業式で使う花などを作するために募集した、サプライズボランティアにはたくさんの方が集まっていました。1年生のクラスマッチでは、各学級のリーダーが種目を考え、道具の準備や片付け、クラスマッチの進行を行っていました。2年生のクラスマッチでは、本気で学級のために応援し盛り上がる姿を見ました。



▲「在校生合唱」

自分のことだけでなく、まわりの人のために応援できる、助けられる、感謝を伝えられる、何かができる、それが成長だと思います。

4月には、学年が1つ上がります。大きな花や実をつけられるように頑張りましょう。



▲1年クラスマッチ



▲2年クラスマッチの応援

▲サプライズボランティア